

05.03.2020

**Antrag der SPD-Ortsbeiratsfraktion
zur Sitzung des Ortsbeirates
am 18.03.2020**

**Antrag
zur dringenden Beseitigung von vorhandenen Stolperfallen auf dem Fußweg
zwischen Bürgerhaus und ev. Kindergarten**

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Stadtverwaltung wird gebeten, die vorhandenen Stolperfallen auf dem Fußweg zwischen Bürgerhaus und ev. Kindergarten, insbesondere in den beiden Querungen dieses Fußweges in den Bereichen Hermann-Hesse-Straße /Hebbelstraße Hausnummer 17/26 und 39/52, umgehend zu beseitigen.

Im Bereich der Hausnummern 39/52 wäre es hilfreich, wenn auch die Grasnarbe, die den Weg in diesem Bereich sehr übernommen hat, entfernt würde.

Begründung

Zur letzten Sitzung des Ortsbeirates wurde durch die Verwaltung dem Ortsbeirat mitgeteilt, dass die bereits zugesagte Ertüchtigung des betreffenden Fußweges erst nach der Fertigstellung des Bürgerhauses angegangen wird.

Da dies eine erneute Verschiebung dieser Sanierungsmaßnahme um mindestens 2 Jahre bedeutet, sollte die Verwaltung veranlassen - zumindest aus Sicht der Verkehrssicherheit - die oben angegebenen Punkte entsprechend zu begradigen /auszugleichen.

Für die SPD-Ortsbeiratsfraktion
Nicole Krämer